

昨年度も、広場ではいろいろな行事がありました~! そのなかでも季節を楽しむ行事をピックアップ♪ 少しではありますが、その様子をご紹介します。







~お花見さんぽ~





広場の窓から見える桜がだんだんと膨らみだし、ピンクに色づくと、春がきたなぁと感じます。 そんな日にみんなで一緒に、松 任城址公園までお散歩をしながらお花見をしました。

落ちている桜を見つけて、大事 そうに持っている姿もあり、と てもほほえましい時間でした。

~ちびっこ縁日・秋まつり~



いつもの夏まつりから秋まつりに♪あいにくのお天気でしたが、チケットはあっという間に完売。「ボウリング」と「ひもくじ」のテント前には列がついて、みなさん楽しそうに遊んでいました。地域に出向いての行事は、お久しぶりに会う方もいて短い時間でしたがお話することができてよかったです!

~みんなで一緒にクリスマス2023~





今回は器用なサンタさんから、みんなにバルーンアートのプレゼントがありました♪金城短大の学生さんによる手遊びやダンスなどもあり、みんなで一緒に楽しみました。毎年ではありますが、地域や賛助会員のみなさまが行事への協賛を快く引き受けてくださったおかげで開催することができました。本当にありがとうございました。

~豆まき~





「広場の豆まきはコワい…」と、ちまた(?)で言われている豆まき♪まずは思い思いのオニのお面を制作しました。個性的なお面がたくさん出来ましたよ~そしていよいよ"鬼さん"登場!ギャー!と泣きながらも、新聞紙を丸めて作った"豆"を一生懸命投げながら、みんなで一緒にオニ退治をしました。

鶴来地区でプレママプレパパ講座を開催しました!

広場で年に6回開催しているプレママプレパパ講座を、鶴来地区にお住まいの方を対象に、あいわこども園さんにご協力いただき開催をしました。プレ講座では、赤ちゃんのお世話の体験やママ同士、パパ同士で情報交換などをしています。妊娠期から、地域の人だけではなく、その地域にある園ともつながりができることは心強いです。今年度も鶴来地区や美川地区で開催できたらと考えていますので、ご近所やお知り合いにプレママパパの方がおいでたら、ぜひ"あさがお広場のプレ講座"をご紹介ください♪

いつでも広場に 遊びにきてね~!

